



# REACCIONAN AL DESTAPE DE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Por Redacción / *El Independiente*

Luego de que el gobernador de Nuevo León, Samuel García destapó el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano al diputado federal de ese partido Jorge Álvarez Máynez, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que "no sabía, pero lo celebro... tiene todo el derecho de participar, es legal, es constitucional, todos los mexicanos tenemos el derecho a votar y ser votados", dijo.



Foto: Cuartoscuro

Desde Acapulco, Guerrero, el presidente López Obrador celebró también que Movimiento Ciudadano tenga ya definido a su precandidato a la Presidencia, luego de que Samuel García arrancó su precampaña y tras 10 días la abandonó para regresar al gobierno de Nuevo León.

Actualmente Jorge Álvarez Máynez es diputado federal y coordinador de su bancada en San Lázaro, y fue coordinador de la breve precampaña de Samuel García.

En cambio, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, se pronunció en contra del destape del diputado Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de MC y acusó a Samuel García Sepúlveda de asumirse como líder del proyecto pasando por encima de la dirigencia del partido en el que ambos militan.

"Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir", escribió en su cuenta de X el mandatario jalisciense sin ocultar su indignación.

Alfaro Ramírez afirmó que personajes así están destruyendo el proyecto que tenía Movi-

miento Ciudadano, debido a que se valen de la idea de 'lo nuevo' para disfrazar decisiones absurdas. "Si ese es el camino que la dirigencia nacional decide tomar, allá ellos. Mi postura es clara: toda mi vida luché contra las imposiciones y contra las burocracias partidistas y así seguiré hasta el último día de mi vida. Lo que te queda al final del camino es tu dignidad y tu congruencia, y eso no pienso sacrificarlo", escribió.

Pero la senadora por Nuevo León y aspirante a la precandidatura de dicho partido, Indira Kempis Martínez, fue más lejos: hizo una fuerte advertencia sobre su excompañero de partido y sostuvo que a su tiempo todo se sabrá, porque "está acusado de múltiples cosas al interior. Todo a su tiempo. Saldrá porque de que flota, flota", publicó en las redes la malograda precandidata.

Sin embargo, no dio detalles sobre los conflictos en los que según ella está el político zacatecano, por lo que se especula que serían acusaciones al interior del partido, pues republicó un post de Martha Tagle, fundadora de MC, con el hashtag "Ni un agresor en el poder": "Ojo, esto no lo está diciendo una ciudadana común, lo está diciendo una Senadora de Movimiento Ciudadano (y excandidata en registro), si alguien conoce a esos kbrønes bien...es ella".

En cambio, Alejandro Moreno, líder nacional priista, celebró en las redes la nominación de Álvarez Máynez porque, según él, le dará fortaleza a Xóchitl Gálvez, candidata presidencial opositora, quien ya tiene vía libre para ganar en las urnas. "¡Ya ganamos!", escribió.